

Mein Friedenswunsch

Ich bedanke mich aufrichtig bei jenen Menschen, die sich stets bemühen, anderen Menschen friedvoll zu begegnen. Wenn bei den Begegnungen mit Menschen auch ein Friedensgruß oder Friedenswunsch ausgesprochen wird, dann ist dies sicher von mitfühlendem Verhalten und durch große Weisheit geprägt.

Es ist sicher nicht einfach bei Misstrauen, Arroganz, Ungerechtigkeiten, bei Böswilligkeit, von vermeidbaren Streitigkeiten und Feindseligkeiten, hervorgerufen durch Gier, Neid, Hass, besonnen zu regieren. Darum hoffe ich, dass die scheinbar unterlegenen und nachgiebigen Menschen nie versiegende Kräfte erhalten, um den eigenen inneren Frieden nicht zu gefährden, damit immer eine schöne Geste an Freundlichkeit angeboten werden kann.

Darum bitte ich für uns und mich selbst um außergewöhnliche Fähigkeiten, anderen Menschen gegenüber stets freundlich und verständnisvoll und wenn nötig nachsichtig zu begegnen, sowie immer gewinnbringend friedfertig zu handeln. Möge durch aufrichtiges Bemühen Trennendes vermieden und besonders Verbindendes ermöglicht werden und somit unser Friedenswunsch endlich in Erfüllung gehen:

„Frieden auf Erden allen Menschen“

Zum Weltfriedenstag am 1.1.2023

Max Valtingojer für die Neuapostolische Kirche